

Precursores de la Bicética



Lolas Stepke, Fernando

Lolas Stepke, Fernando. Nació en Santiago de Chile en 1948, es Director del Programa Regional de Bioética de la Organización Panamericana de la Salud, Oficina Regional de la Organización Mundial de la Salud. Estudió Medicina e Historia de Chile en la Universidad de Chile, profesor visitante en universidades de América Latina, Norteamérica y Europa, consultor de la Organización Panamericana de la Salud e invitado como conferencista a congresos y reuniones internacionales, profesor titular de las Facultades de Medicina y de Ciencias Sociales de la Universidad de Chile y Director del Centro Interdisciplinario de Estudios en Bioética y del Programa Interdisciplinario de Estudios Gerontológicos de la misma casa de estudios superiores, fue designado Profesor Titular de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile en 1989. Ha sido Subdirector del Departamento de Fisiología y Biofísica de esa

Facultad, Director de la Clínica Psiquiátrica Universitaria, Miembro del Consejo Superior de Ciencia y Tecnología y Asesor de la Presidencia de la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica (CONICYT), Vicepresidente y Presidente de la Sociedad de Neurología, Psiquiatría y Neurocirugía, entre otras.

Ha desempeñado y desempeña labores editoriales en diversas publicaciones periódicas en el Reino Unido, Alemania Federal, Estados Unidos, España y América Latina, como revisor y evaluador de publicaciones. Su nombre aparece en "Who is Who in the World", "The International Book of Honor" y "Who is Who in the Biobehavioral Sciences", entre otros.

En 1992, fue nombrado Académico Correspondiente de la Real Academia Española. Internacionalmente reconocido como investigador, forma parte de numerosas sociedades e integra el comité editorial de prestigiosas publicaciones científicas. Ha publicado entre otros "Introducción histórica a la psicología fisiológica" (1979), "Proposiciones para una teoría de la medicina" (1992), "Enciclopedia iberoamericana de psiquiatría" (1995), "Más allá del cuerpo" (1997), "Bioética" (1998) y "Bioética y antropología médica" (2000).